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« Des personnes prennent
leur place pour que ça
change : c'est source
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Extraits de témoignages publiés dans le journal du Jubilé "Pèlerins d'Espérance" de
l'ensemble paroissial Saint Luc en Velay

     Pouvez-vous partager un moment ou un évènement d'espérance vécu ?

Frédéric, délégué régional du Secours Catholique .
Constater la résilience de personnes en difficultés. Elles avancent malgré des choses
dures.
L'engagement des bénévoles. Le monde est compliqué, mais des personnes
prennent leur place pour que ça change. C'est source d'espérance.
Lors des Voyages de l'Espérance proposés par le Secours Catholique, on ne se
connaît pas tous, mais pendant le voyage, les gens se livrent. 
Créer des conditions qui permettent la rencontre.

Sylvaine, animatrice en pastorale
Quand  les jeunes sont à fond dans un projet pour les plus démunis.
Lors des rencontres inter-générations, les liens avec les plus âgés, c’est très beau.
Ce sont des moments sensationnels. Ça prend au cœur.

Dominique et Manuel, grands-parents
Ce passage douloureux [la maladie grave de nos deux petits-enfants], qui est venu
interroger et bousculer notre espérance, reste enrichi de la présence aimante et
discrète de Dieu, qui s’est manifestée, entre autres, à travers la bienveillance et les
gestes d’amour du personnel soignant.
Mais, ces jours vécus avec nos enfants nous ont appris l’importance d’accueillir et de
vivre intensément ‘’l‘aujourd’hui’’. C’est peut-être simplement ça : vivre l’Espérance
au quotidien, dans les petits gestes d’amour, et dans l’action de grâce pour chaque
jour offert.

Madeleine, en maison de retraite
C’est dans les autres que je reçois l’espérance. Parce que parfois on perd
l’espérance et quelqu’un qui vous dit deux mots…

https://hauteloire.secours-catholique.org/notre-actualite/deux-questions-frederic-
delegue-regional-du-secours-catholique

https://hauteloire.secours-catholique.org/notre-actualite/deux-questions-frederic-delegue-regional-du-secours-catholique
https://hauteloire.secours-catholique.org/notre-actualite/deux-questions-frederic-delegue-regional-du-secours-catholique

